



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR

1. Tempête Irène

Je tiens à souligner le travail exemplaire et le professionnalisme de tous les intervenants impliqués dans le cadre des événements et la mobilisation entourant la tempête Irène. À ce propos, au total 273 dossiers ont été traités, dont 200 entre 18 h et 24 h. De plus, l'engagement entre les membres du SPCIQ et nos partenaires a été un élément déterminant et apprécié de tous.

2. Conclusion d'une entente de partenariat entre le SPCIQ et WWW.SPIQ.CA

Il me fait plaisir de vous informer que le comité exécutif a autorisé aujourd'hui même la conclusion d'une entente de partenariat entre le SPCIQ et WWW.SPIQ.CA.

WWW.SPIQ.CA collabore avec le SPCIQ depuis mars 2003 en faisant la promotion et la valorisation du travail des personnes faisant partie du service par le biais de son site Internet. Le SPCIQ, par cette entente de partenariat, souhaite encadrer de façon sécuritaire et reconnaître le travail professionnel des bénévoles qui composent WWW.SPIQ.CA.

De plus, par la qualité de son site Internet, sa fréquentation élevée et sa constante alimentation, WWW.SPIQ.CA offre une belle opportunité au SPCIQ de se faire connaître et d'offrir de l'information à grande échelle, tant au niveau de la population que des pompiers. L'officialisation de ce partenariat est complémentaire au mandat de la nouvelle section Communications, médias et éducation du public.

3. Acquisition d'un camion échelle timonier

Je vous informe que le comité exécutif a approuvé le 24 août dernier l'acquisition d'un camion échelle timonier à la firme « Thibault & Associés ». De plus amples informations vous seront communiquées lorsqu'elles seront disponibles.

Salutations,



Richard Poitras
Directeur
Le 31 août 2011